

Le réflexe spinal de Perez

Acquisition :

Allongé sur le ventre, lorsque l'on passe le doigt le long de la colonne en remontant du sacrum à la nuque lentement, on observe une réaction d'extension du torse et de la tête, ainsi qu'une flexion des membres.

Période d'intégration :

Naissance jusqu'à 3-6 mois



Si non intégré :

- Manque de tonus, troubles posturaux
- Ne supporte pas les étiquettes des habits
- Difficulté à rester tranquille
- Se tortille sur sa chaise et n'aime pas être appuyé
- Sensibilité aux changements de situations
- Enuresie